

Estudiantes de la Universidad Ste. Marie em peregrinación del 3 al 6 de marzo

Doce estudiantes de la [Universidad Mount St. Mary's](#), de Los Ángeles, pasaron varios días en El Puy. Ya conocían bien la historia y la espiritualidad de las Hermanas de San José, pero ver los lugares donde nuestras Hermanas fundadoras vivieron y ejercieron su apostolado las impresionó profundamente y les proporcionó recuerdos duraderos de este tiempo pasado juntas en comunidad.

Meredith Lynch, subdirectora del [Instituto CSJ](#), coordinó la peregrinación con la Dra. Ashley Joseph y Laura Gómez. Esta universidad fue fundada por las Hermanas de Carondelet (EE.UU.) en 1925. Es la única universidad femenina de Los Ángeles y una de las más eclécticas del país; es conocida a nivel nacional por sus investigaciones sobre la igualdad de género, sus programas innovadores en salud y ciencia, y su compromiso con el servicio a la comunidad.



El Colegio Mary Louis (Nueva York) – del 30 de marzo al 2 de abril



Aunque el clima era frío y nublado, 14 hermanas, exalumnas y personal del Colegio apreciaron su peregrinación a El Puy. Subieron a la capilla de San Miguel y hasta la estatua de Nuestra Señora de Francia; recorrieron las calles adoquinadas y se maravillaron al ver edificios de varios siglos de antigüedad, sin tener el menor deseo de detenerse. Este grupo dinámico y entusiasta disfrutó viendo los lugares históricos, especialmente "La Cocina". Era la primera vez, desde el Covid, que un peregrinaje del Colegio venía a El Puy. Para ver más fotos, haz [clic aquí](#).

El Colegio Mary Louis es una escuela preparatoria para mujeres jóvenes, patrocinada por las Hermanas de San José de Brentwood (Estado de Nueva York). Está arraigada en el carisma de las Hermanas: unidad, reconciliación y amor inclusivo, que engloba toda la creación. El Colegio busca capacitar a las jóvenes para que realicen y valoren sus dones únicos (a nivel intelectual, social y espiritual) y utilicen esos dones, como líderes, para crear una sociedad justa.

La Universidad Santa Catalina – del 5 al 9 de abril



Los miembros de esta peregrinación encontraron que hacía un poco de frío, ya que también había brisa, pero el espíritu y la energía del grupo nunca decayeron mientras visitaban la Cocina y otros lugares históricos. Las acompañantes fueron Kelly Povo y ReBecca Koenig Roloff.

[La Universidad Santa Catalina](#) fue fundada en San Pablo, Minnesota (EE.UU.) en 1905 por las Hermanas de San José de Carondelet. La Universidad lleva el nombre de Santa Catalina de Alejandría, la filósofa laica egipcia del siglo IV, que fue martirizada por su fe. La misión de la universidad es, en todos los niveles y ámbitos de los estudios, educar a mujeres para dirigir e influir, valorando e integrando las artes liberales y la formación profesional, en la tradición intelectual católica, con énfasis en la investigación científica y la educación para la justicia social. Aspira a ser reconocida mundialmente por formar mujeres que transforman el mundo.

Peregrinación anual de las Hermanas de Filadelfia – 23-29 de abril



El frío primaveral no impidió a las cinco Hermanas y las tres Asociadas recorrer la antigua ciudad de El Puy, ni enfrió su deseo de enriquecer su vida espiritual con visitas a la Cocina, a diversos sitios históricos, a la Catedral; ni tampoco subir los 300 escalones para acceder a la capilla de San Miguel de Aiguilhe, antes de emprender la subida para llegar a la estatua de Nuestra Señora de Francia. Los días del grupo estaban organizados en torno a conferencias diarias y al compartir de su oración por la noche. Con una jornada completa de reflexión sobre toda su experiencia, terminó esta peregrinación, dirigida por la Hna. Jean Laurich y la Hna. Trudy Ahern.

Visitas breves



El Instituto San José reunió a las asistentes de las Comunidades de sus casas para personas mayores, el 12 de marzo, para una sesión de un día, animada por Brigitte Fontaine, psicopedagoga en Valence. El tema de su conferencia fue: “Cómo gestionar mejor las tensiones y los conflictos”, que planteó una serie de preguntas, entre ellas: ¿Cuál es el origen del conflicto? ¿Qué siento yo? ¿Qué sienten los demás? ¿Qué debemos hacer para responder? Brigitte presentó situaciones concretas para que las participantes practicaran la exploración de posibles soluciones. Sin embargo, precisó Brigitte, la clave del proceso es escuchar a los demás.

La Hna. Cathy Steffans (Carondelet-St. Paul, EE.UU.), amante de la aventura, pasó 12 días en el Centro, entre su peregrinación con la Universidad (del 5 al 9 de abril) y un viaje al sur de Francia con amistades. También visitó a las Hermanas de la comunidad internacional en Lyon.

Cathy se sintió atraída por la Catedral de El Puy, por conocer su historia y todos los objetos históricos que contiene; esto le implicó subir y bajar los 134 escalones de acceso, dos veces al día, para ver y estudiar más este notable monumento. Cathy se encontraba en el Centro durante la peregrinación de las Hermanas de Filadelfia (del 23 al 29 de abril) y se unió a ellas para las comidas y para algunas visitas a lugares históricos. Cathy fotografiada frente a un cartel, en El Puy, que tiene su nombre.



Christine Haug de Dinamarca pasó una semana en el Centro, en abril. Es profesora en la escuela primaria San José, en Ringsted, Dinamarca. Su director participó en el programa “Misión Viva” el año pasado y quedó impresionado por la hospitalidad y el sosiego que encontró en el Centro. Fue él quien le recomendó alojarse aquí. Christine nos envió una foto de su escuela, fundada por las Hermanas de San José de Chambéry en 1914. Este edificio es el único que queda del original. En esa época, había una veintena de alumnos y cuatro religiosas. Hoy, hay aproximadamente 310 estudiantes en la escuela.

Hermanas australianas pasaron una semana en El Puy

La Hna. Therese McGarry y la Hna. Margaret Flood, Hermanas de San José del Sagrado Corazón, también conocidas como las Josefitas, en Sídney, Australia, reservaron una semana de su mes de visita a Europa para estar en El Puy. Venían de participar en una peregrinación sobre los "Viajes de San Pablo" en Grecia y Turquía. Después de El Puy, pasaron un poco de tiempo en Lyon. La Hna. Therese (izquierda) vive en Sídney, y la Hna. Margaret (derecha) ejerce su ministerio con los maestros en Dunedoo (600 habitantes), en la diócesis cerca de su casa.



Las Hermanas Therese y Margaret estuvieron en el Centro al mismo tiempo que la Congregación de Orange (EE.UU.); los miembros de esta última estaban en una peregrinación titulada "Llamados al Más", del 15 al 21 de mayo, preparada para sus asociados y colaboradores en la misión. Las Hermanas australianas fueron invitadas a unirse a ellos para visitar la Cocina y otros lugares históricos queridos por las Hermanas de San José. La Hna. Jane DeLisle y la Hna. Mary Beth Ingham, animadoras de la peregrinación, indicaron que la Congregación de Orange había tenido vínculos, hace algunos años, con la congregación australiana, a través de anteriores líderes de sus congregaciones: la Hna. Mary Cresp y la Hna. Monica Cavanaugh. La Hna. Mary, también historiadora, conoció a varias congregaciones de San José en muchos lugares de Estados Unidos, cuando buscaba perfeccionar sus conocimientos sobre los vínculos existentes entre esas congregaciones y la suya.

Aunque las raíces de las Josefitas son únicamente australianas, el Padre Julian Tenison Woods, cofundador, fue enormemente influenciado por las Hermanas de El Puy, al vislumbrar su apostolado entre los pobres y su presencia entre la gente, fuera de sus conventos. Vio las necesidades de los pobres en Australia y, junto con Mary MacKillop, fundaron una nueva congregación en 1866 dedicada a "sumergirse en el corazón de la vida, dar a los demás los medios para actuar y aportar esperanza". La Madre Mary (MacKillop) de la Cruz fue canonizada el 17 de octubre de 2010; es la primera australiana en ser declarada santa. El Padre Woods, que también era geólogo y botánico, buscó que el sacerdocio pudiera ir de la mano con la ciencia.

Hoy en día, hay más de 600 Hermanas de San José del Sagrado Corazón en la congregación; están en Australia, Nueva Zelanda, Irlanda, Perú, Timor y Brasil. Las hermanas están comprometidas en la pastoral y en todo tipo de profesiones, incluyendo la enseñanza, la administración, los servicios sociales, el derecho, la psicología, la enfermería, el cuidado de personas mayores, el desarrollo comunitario, la educación de adultos y el apoyo a nuevos inmigrantes en Australia y Nueva Zelanda.



Mother Mary of the Cross (1869)

Haz [clic aquí](#) para obtener más información sobre las Hermanas de San José del Sagrado Corazón.

Inundaciones devastadoras en el sur de Brasil

Recen, por favor, por los habitantes del sur de Brasil que han tenido que superar las terribles inundaciones del mes de mayo, y por las Hermanas de San José de Chambéry que ejercen su apostolado entre la gente de allí.

Varias personas de las escuelas de Pelotas, Caxias do Sul y del hospital Oliveira (todos en el sur de Brasil) han participado en el programa del Centro "Misión Viva" a lo largo de los años. Recen por ellos, por sus estudiantes y por los enfermos durante este período difícil.

Debido a la cantidad de precipitaciones, los numerosos ríos del Estado de Rio Grande, en el sur de Brasil, se desbordaron y causaron daños en la mayoría de las ciudades. La capital del Estado, Porto Alegre, ha sido devastada, ya que se encuentra a orillas de un gran lago llamado Guaíba, cerca del Océano Atlántico.

Todos los Estados de Brasil participan en la ayuda a la población de Rio Grande, ya que hay una urgente necesidad de alimentos y agua; y ahora que se acerca el invierno, la gente necesita ropa que abrigue. A medida que las aguas bajan se temen enfermedades, ya que los cuerpos de animales y humanos desaparecidos permanecen en el lugar. Se han llevado a cabo actividades de rescate en 464 de las ciudades siniestradas, en las que entre dos y tres millones de personas resultaron afectadas.



Zonas afectadas por las inundaciones en rojo